

STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG MÖRFELDEN-WALLDORF
Der Stadtverordnetenvorsteher

öffentlich

nichtöffentlich

Mörfelden-Walldorf, 21.08.2018

DRUCKSACHE NR: 16/0355

**An die
Stadtverordnetenversammlung**

**Betr.: Gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD, FREIE WÄHLER und FDP vom
16.08.2018
Verkehrssituation an den Einmündungen An den Nußbäumen / Vitrolles-Ring
und Wageninger Straße / Vitrolles-Ring**

Bezug: Drucksache 14/474 – Machbarkeitsstudie Kreisverkehre Vitrolles-Ring –
Vorplanung von 2 Kreisverkehrsplätzen an den Zu-/Abfahrten „An den Nußbäumen“
und „Wageninger Straße“ sein

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, welche Maßnahmen ergriffen werden müssen, um der sich in den Hauptverkehrszeiten kontinuierlich verschärfenden Verkehrssituation an den Einmündungen der Straßen „An den Nußbäumen“ und „Wageninger Straße“ in den Vitrolles-Ring nachhaltig entgegenzuwirken.

Grundlage hierfür soll die o. g. Beschlusslage der Stadtverordnetenversammlung sein.

Begründung:

Bei erhöhtem Verkehrsaufkommen bilden sich regelmäßig Staus, die den gesamten Verkehrsfluss auf dem Vitrolles-Ring beeinträchtigen. Zu solchen Situationen kommt es vor allem regelmäßig morgens wenn die Anfahrt zur Bertha-von-Suttner Schule in den morgendlichen Berufsverkehr fällt.

Unter der Annahme, dass der Verkehr in den nächsten Jahren weiter zunehmen wird, erscheint es sinnvoll sich erneut über Maßnahmen Gedanken zu machen bevor die Situation unerträglich wird.

Fraktion am:	Ausschüsse am:	Stadtverordnetenversammlung am:
<u>Ergebnis:</u>	PBUA	<u>Ergebnis:</u>
	SKIVA	
	HFA	

Bereits 2009 hat sich die Stadtverordnetenversammlung mit diesem Thema beschäftigt. Die damals erstellte Machbarkeitsstudie liesse sich leicht aktualisieren und auf dieser Basis eine aktualisierte Vorplanung erstellen.

Die gültige Beschlusslage ist, dass die Kreisel An den Nußbäumen und an der Wageninger Straße realisiert werden sollten. Es sollten Planungen aufgenommen, Grundstücke angekauft und Finanzmittel im Haushalt eingestellt werden.

Steffen Ueberschär
Stellvertretender
Fraktionsvorsitzender SPD

Stephan Middelberg
Stellvertretender
Fraktionsvorsitzender Freie Wähler

Carsten Röcken
Fraktionsvorsitzender FDP